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PAST SIMPLE VS PRESENT PERFECT 

 

PAST SIMPLE 

Osserva la linea del tempo in queste due immagini: Il past simple si una per 
azioni che si sono verificate in un preciso momento del passato (last night, 

childhood) e che sono concluse nel momento in cui si parla. 
 

Peter broke a window last night. 
 
past            future 

         now 

 

I spent all my childhood in Scotland. 
 
 

 
past            future 

 
 

PRESENT PERFECT 

Si usa il present perfect per significare che qualcosa avvenuto nel passato è in 
qualche modo connessa al tempo presente.  
 
VARI USI DEL PRESENT PERFECT  

 Il present perfect viene spesso utilizzato per parlare di azioni concluse, 
ma il cui risultato e le cui conseguenze sono ancora visibili. 

 
Mum has cleaned the floor.  The floor is clean. 

   
 
 
 
 
 
    
 
 
Altri esempi di questi tipo sono: 
 
 FINISHED ACTION      RESULT NOW 

 Mary has had a baby      There’s a baby 
 I’ve broken my leg     My leg is broken and I can’t walk 

 
Il present perfect si usa anche: 

 per chiedere se una cosa è mai (ever) accaduta; 
 per dire che una certa cosa è già (already) avvenuta; 

SCOTLAND 

“Peter ha rotto il vetro la notte 
scorsa” (il fatto si è verificato in 
un preciso momento ormai 
appartenente al passato) 
 

“Ho trascorso tutta la mia 
infanzia in Scozia” (ormai sono 
un adulto e la mia infanzia e 
parte del passato) 
 

“La mamma ha pulito il 
pavimento” (l’evento si è 
verificato in un momento del 
passato non precisato, ma la sua 
conseguenza è evidente, “Il 
pavimento è pulito”) 
 

finished action result now 
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 per chiedere se e dire che una cosa non è ancora avvenuta (yet); 
 per dire che una cosa non è mai avvenuta (never); 
 per dire che un’azione si è/non si è verificata ultimamente (recently) 
 
 Si usa il present perfect  per chiedere se una cosa è mai accaduta o per 

dire che non è mai accaduta: 
 

Have you ever seen a ghost? 
 

 
           NOW   

 
 
I’ve never seen a ghost. 
 
 
 

 
 

 Si usa il present perfect per dire che una cosa è avvenuta diverse volte 
fino al momento attuale: 
 
I’ve written six letters since 8 o’clock this morning. 
 
 
 

past            future 

 
 

 Infine, si usa il present perfect per parlare di azioni, stati, situazioni 
che hanno avuto inizio nel passato ma ancora continuano. 

 
    

“Studio duramente da anni” 
 

“Lo conosco dal 1960” 

“Mi sei sempre piaciuta” 

“Da quanto tempo sei qui? 

“Abbiamo sempre vissuto 

qui”/”Viviamo qui da sempre” 

 

 

 
 
 

? ever  ever  ever  ever 

“Hai mai visto un 
fantasma?” (inteso come 
“mai in tutta la tua vita fino 
ad ora”) 
 
 
“Non ho mai visto un 
fantasma” (mai in tutta la 
mia vita, fino ad ora) 

? ever  ever  ever  ever 

“Ho scritto sei lettere da 
questa mattina” (fino ad 
ora) 
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